



Questions à Jean Pierre Boutonnet

Éducateur de Jeunes Enfants

Multi Accueil Familial « Les Petites Frimousses » de la ville d'Istres

par Cypria Boissel Luong (Collège Pasteur) du Conseil Municipal des Jeunes.

- *Pouvez vous vous nous présenter et nous expliquer quelles sont vos fonctions, vos missions et vos taches et également nous présenter votre employeur?*

En tant qu'éducateur de jeunes enfants (EJE), j'interviens auprès d'enfants à partir 3 mois à jusqu'à leur entrée en maternelle dans le cadre d'un multi-accueil familial de la municipalité. Je travaille avec les 45 assistantes maternelles de la collectivité auxquelles sont confiés les enfants.

Les missions d'un EJE sont de favoriser l'éveil des enfants en leur proposant différents jeux et activités mais aussi leur apprendre à respecter les règles de vie en société. Il a également pour mission de repérer des éventuelles difficultés de l'enfant afin que celui-ci puisse être orienté vers des professionnels compétents. Il exerce principalement dans les

structures d'accueil de la petite enfance (crèches, jardins d'enfants, haltes-garderies), mais aussi dans les hôpitaux et les établissements accueillant des enfants handicapés ou connaissant des difficultés sociales.

Par le jeu et les activités d'éveil, l'EJE permet aux enfants de moins de 7 ans de s'épanouir et de s'initier à la vie en société. Un emploi qui demande patience et créativité.

- **Qu'est ce qui vous attiré dans ce métier ?**

A l'aube de mes 30 ans et allant être père, j'ai ressenti le besoin de changer de vie. Dans le cadre de mon ancien emploi, je côtoyais des éducateurs spécialisés lorsque je participais à des accueil d'enfants et d'adolescents. Il me semblait important de voir l'enfant dans son intégrité et notamment l'enfant porteur de handicap. Mon choix s'est porté sur l'éducation des jeunes enfants.

- **Votre parcours scolaire vous destinait il à ce métier ?**

Non, pas du tout. Après mes études, j'ai travaillé en tant que commercial, métier dans lequel je ne m'épanouissais plus.

- **Dans le cadre de votre formation professionnelle avez vous rencontré des difficultés ?**

A aucun moment je n'ai rencontré de difficultés et le fait d'être un homme a été à mon sens une force plutôt qu'une faiblesse.